



## MOT DU MAIRE DE BERNEX



Chers amis des Schtroumpfs,

C'est toujours avec un grand plaisir que nous accueillons à Bernex depuis 1999 cette manifestation sportive européenne. Elle représente pour notre commune un événement important et très apprécié car il permet aux nombreux spectateurs de vivre des moments intenses et exceptionnels qui forcent l'admiration et le respect.

En effet, si le football actuel fait la part belle aux stars argentées et trop souvent égocentriques, ce que nous aurons l'occasion de voir ce week-end à Bernex, ce sont des personnes cabossées de la vie, qui jouent également pour gagner des matchs mais aussi pour faire partie d'une équipe et qui, le temps d'un tournoi, retrouvent toute leur dignité.

Nous avons beaucoup à apprendre de ces personnes "pas comme les autres" qui ne demandent qu'à donner, sans calcul, sans attente.

Ce 38<sup>ème</sup> tournoi accueillera cette année 16 équipes de football venant de 9 pays, à savoir, d'Allemagne, d'Angleterre, de Belgique, d'Espagne, de France, d'Irlande, d'Italie, des Pays-Bas et de Suisse.

Alors, ce week-end de Pentecôte, particulièrement animé pour l'occasion par un esprit d'ouverture et d'échange, venez nombreux au Signal de Bernex pour encourager ces footballeurs d'exception venus des quatre coins de l'Europe.

Je tiens à remercier tous les membres de l'association sportive des Schtroumpfs, particulièrement son comité et son président, pour leur fidélité et leur générosité dans leur superbe action.

Je formule tous mes vœux pour que ces belles valeurs puissent continuer à se transmettre pendant de nombreuses années, pour le bien de nous tous.

***Gilbert Vonlanthen***

***Maire de Bernex***